
臺北市立忠孝國民中學 112學年度第 1學期 

第 28屆教師會第 5次理(監)事會議會議紀錄 

一、時間：112年 12月 29日(五) 12：10 

二、地點：地科教室 

三、出席人員：何俊彥、江長山、王振男、賴耐鋼、廖俊筌、林珍毓、吳美滿、王曉琪、楊珮琤、 

          林書伶 

四、缺席人員： 

五、主席：何俊彥 

六、會議紀錄：廖俊筌 

七、討論事項 

(一) 工作報告 

1、於 12/21(四)召開本學期第一次校園餘裕空間活化小組會議，對於哈伯露塔實驗教育機構申 

   請 3間教室空間作為辦理實驗教育的申請案，本會代表於會中強烈表達反對之意，校內其他 

   夥伴及家長會長亦表示反對此案，待局裡回應後再評估進行後續處理。 

2、關於原屬本校學區的延平里，透過區務會議提案調整學區案，待 1/3(三)上午會議定案。 

3、近日參與校慶檢討會議，各處室彙整意見於該會議中充分討論，本次經驗應可有效傳承累積。 

4.人事總處辦理 112-115全國旅平險由富邦產險得標，近日接觸後安排於 1/19校務會議說明。 

5、12/22(五)於懷生國中召開本學期台北市國中會員代表大會，會中討論到降低班級人數議題時， 

  本會代表也統計近五年全台北市各國中(含私校及完中國中部)七年級學生數的變化趨勢，期 

  待能比照本市公立高中，降低班級人數一人，此舉可稍微提升額滿學校教學品質並舒緩小校教 

  師面臨減班超額的壓力。 

近期全教總關注重點 

1、【全教總新聞稿】「學生攻擊事件」層出不窮 全教總：教育部停止風涼話，請正視校園無助 

                   的現實 

2、【全教總新聞稿】全教總公布 2023十大教育新聞 剪不斷、理還亂，雙語政策蟬聯頭條 
3、【全教總新聞稿】少子化危機也是提升教育品質契機 全教總要求朝野虛心解決國教問題 



 

 

 

 

 

 

 

八、校內事務討論： 

 

提案一：研商修訂本校「導師延聘辦法」草案 

說明：上次理事會已通過徵詢理事意見後製作並發放問卷，以供本次會議中討論。 

辦法：收集全校專任教師問卷後加以統計，作為後續與行政夥伴討論依據。 

決議：通過 

 

提案二：研商修訂本校「專任教師代理導師職務要點」草案(上次會議延期討論) 



說明：上次理事會已請各理事廣泛收集會員意見以供本次會議中討論。 

辦法：廣泛收集理事意見後，製作問卷發放並加以統計，作為後續討論依據。 

決議：延期討論 

 

九、臨時動議：無 

十、散會 

 

  



 

 


